



Estimados socios,

Mediante la presente quiero comunicarles mi total compromiso con la Asociación Madrileña de Cuidados Paliativos que actualmente presido. Esta nueva Junta está formada por profesionales de distintas disciplinas que ejercen su profesión en todos los recursos existentes en la Comunidad de Madrid.

Somos profesionales independientes y comprometidos que trabajamos de forma federada con la SECPAL y que continuaremos como las Juntas anteriores contribuyendo al desarrollo profesional.

Tras el impacto social y sanitario de la pandemia que evidenció la importancia del apoyo entre profesionales, los acuerdos en los procesos asistenciales y la importancia del apoyo psicológico en situaciones potencialmente estresantes y de alto impacto emocional, ahora nos encontramos ante un momento de cambios entre los cuales cabe destacar la creación de la Acreditación en el área de Cuidados Paliativos que sin lugar a dudas nos lleva a tener que fomentar la creación de redes entre los distintos agentes que formamos parte de la Atención a personas en Final de Vida y sus familiares con el fin de apostar por unos CUIDADOS PALIATIVOS de calidad, sostenibles y accesibles para toda la población y formados por profesionales altamente cualificados.

Por otro lado, continuaremos con el legado de seguir proporcionando el acceso a la información bibliográfica, cursos y actividades relacionadas con los Cuidados Paliativos a los socios.

Y como no podría ser de otra manera, continuaremos fomentando el encuentro entre profesionales.

Muchas gracias a todos, quedamos a vuestra disposición.

Antía Fariñas Amado
Presidenta AMCP